

LETTRE AU PÈRE NOËL



Cher Père Noël.

Cette année l'inclusion scolaire a été : très compliquée
 un vrai bonheur

En cadeaux cette année j'aimerais :

- Plus de moyens humains : AESH, équipe du médical social, infirmière, psy dans nos établissement scolaire.
- Plus de matériels adaptés pour l'INCLUSION.
- Adapter tous les établissements scolaires d'un ascenseur lorsque nécessaire afin que je puisse choisir l'établissement où je souhaite apprendre.
- Un vrai statut, un vrai salaire et une reconnaissance à temps complet à 24h pour les AESH, afin que mon AESH ne soit plus précarisé(e) et ne démissionne pas.
- La loi du 11 février 2005 pour l'égalité des droits et des chances, Favoriser l'inclusion et l'insertion sociale des personnes en situation de handicap.

Merci beaucoup
Père Noël !

